

LA UNIDAD DE LA IGLESIA. PROXIMOS PASOS

*Informe de la Consulta habida en Salamanca por la Comisión de Fe y Constitución sobre "Conceptos de Unidad y Modelos de Unión" en septiembre de 1973*¹

INTRODUCCION

Si las Iglesias han de superar su separación actual, es esencial que sean capaces de describir juntas la unidad que creen que Dios desea para ellas. Cuanto más concretamente puedan clarificar y expresar la naturaleza de los esfuerzos individuales que se están realizando hoy a varios niveles por la unidad, y cuanto más estén inspirados estos esfuerzos por una visión común, tanto más efectivamente se reforzarán unos a otros y contribuirán a acelerar el progreso hacia una vida compartida en una Iglesia no dividida.

¿Es posible desarrollar y describir juntos esta visión y meta comunes? Al intentarlo es importante ser conscientes del contexto en que las Iglesias están viviendo hoy. En verdad la unidad es un don y un deseo de Dios, y las iglesias repiten en todos los tiempos en el Credo que la Iglesia es una. Pero la unidad no

1. La revista *The Ecumenical Review*, 1974, n. 2 omite en la parte segunda los apartados III «Recomendaciones para las negociaciones de unión y para las Iglesias unidas.» y IV «Negociaciones para la unión y decisiones legales», dado que estos apartados han sido objeto de una nueva consulta de *Fe y Constitución* habida en marzo de 1974. La dirección de la revista *Diálogo Ecuménico* ha juzgado de interés para los lectores de habla hispana el mantener el texto total, tal como es presentado por FO 74: 6.